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令和６年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

１ 高木秀隆議員 

１ 新たな社会経済のステージに移行する兆しが見えている今日においての令和６

年度予算編成に込めた区長の思いについて 

 

２ 税源偏在是正に関する今後の懸念について 

 

３ 健全財政の維持について 

 

４ 令和６年能登半島地震を踏まえた本区の災害対策について 

（１）建物の耐震化について 

 

（２）避難所環境の充実について 

 

（３）災害関連死の防止について 

 

（４）被災した自治体に送った支援物資の補充について 

 

（５）防災マップの作成について 

 

５ （仮称）江戸川区立図書館基本計画について 

 

６ 国際交流センターの設置について 

 

７ 総合レクリエーション公園等のリニューアル事業の進捗状況とスケートボード 

パークの整備について 

 

８ サッカー環境の整備について 

（１）天然芝の管理について 

 

（２）サッカーグラウンドの新設について 


